

富士見ヶ丘



礼文小

令和6年度全国学力・学習状況調査結果（概要）

【実施日】令和6年4月18日（木）
 【対象】6学年
 【教科】国語・算数

【結果】	国語	算数
礼文小	87%	68%
北海道	67%	61%
全国	67.7%	63.4%

どちらの教科も、全国平均、全道平均を上回りました。国語は9割に近い正答率で、学力が身についてきていることが分かります。

【問題形式ごとの正答率】

	国語		
	選択式	短答式	記述式
礼文小	94.0	68.9	80.0
北海道	68.9	58.9	64.2
全国	69.9	64.2	64.6

	算数		
	選択式	短答式	記述式
礼文小	92.0	71.4	30.0
北海道	72.9	58.8	48.3
全国	75.3	62.0	51.0



【正答率より】

- ・選択式の平均正答率は高く、基本的な学習内容は定着しています。
- ・無回答が少なく、間違った答えでも正答に近い内容を書いています。学校研究で取り組んできた『読解力』が身につけていることが分かります。
- ・国語は、短答式が他の2項目に比べると若干低くなっています。これは、ひらがなで書かれている言葉を漢字に直す問題でした。漢字は読めますが、書くのが少し苦手であるといえます。
- ・算数は、グラフの読み取りが定着している事が分かりました。しかし、体積を求める式をたてる、速さを求める、分数のわり算を苦手に行っているようでした。また、記述式の問題をととても苦手に行っている事が分かりました。式は書けますが、なぜその式になるのか、また、式で使用している数字が何を表しているのかを説明できていませんでした。
- ・問題の難易度が毎年違うので、単純な比較はできませんが、着実に力がついてきています。しかし、表現力に課題が見られましたので、表現力をさらに向上できる授業を目指していきます。特に算数の授業では、式をどのように立てたかを説明したり、友だちの立てた式を読み取って説明したりする場面を入れていきます。

【質問紙より】

- ・ICTの活用に関する質問「学習内容がよく分かる」「自分の考えや意見を分かりやすく伝えることができる」「友達と考えを共有したり比べたりしやすくなる」「友達と協力しながら学習を進めることができる」は肯定的な意見が80%以上でした。タブレットの使い方もスムーズで、調べ学習にも意欲的に取り組んでいます。今後もICTを上手に使って授業を行っていきます。
- ・「授業やテストで間違えた所や、理解していない所について分かるまで教えてくれていると思いますか」には、100%当てはまるという回答でした。今後も丁寧に指導していきます。
- ・学習に関する質問、国語・算数・理科・英語の「勉強は大切だと思う」「授業内容がよく分かる」「学習したことは将来役に立つ」「好き」は、肯定的な回答が80%以上でした。（理科が好きは100%！）全項目100%を目指しつつ、子ども達の学習に対する関心・意欲を高められるような授業を、今後も目指していきます。
- ・朝食を食べる、決まった時間での就寝と起床など生活リズムが規則正しく過ごせている児童は73.2%でした。睡眠時間をしっかり確保して、朝食をとることが、1日を元気に過ごすためにも必要不可欠です。学校でも声をかけていきますので、ご家庭でも様子を見ていただきますようお願い致します。
- ・平日にゲームや携帯を操作する時間が4時間以上の児童が60%でした。帰宅してから就寝するまでのほとんどの時間で、ゲーム等をしている事が分かります。脳科学的には、ゲームや携帯等を操作してから学習をしても、脳が休んでしまっているため効果がないといわれています。学習等やるべきことをやってから、ゲーム等をしたほうが良いといわれています。それでも、やりすぎは良くないです。視力の悪化、肩こりなど体の様々な所に影響がでてしまいます。体が成長していく大切な時期ですので、睡眠時間や学習時間、自由時間のバランスを取っていただきたいと思ひます。

令和6年度 学校改善保護者アンケート【前期】

学校改善保護者アンケートのご協力ありがとうございました。
 全家庭が提出して下さいました。ご協力、感謝いたします。
 残念ながら3つの項目でポイントが下がってしまいました。このことを重く受け止めて、2学期は一層力を入れて取り組んでまいります。
 今後ご支援、ご協力をお願いいたします。

設 問 ※4ポイント満点中の数値	令和6年 【前期】	令和5年 【後期】	令和5年 【前期】
1. 礼文小学校は、教育方針や教育活動を分かりやすく伝えようと努めている。	3.7	3.6	3.7
2. 礼文小学校は、家庭との連携をとる機会を設け、子どもについて相談に応じている。	3.7	3.7	3.8
3. 礼文小の先生は、子ども達に愛情を持ち、よく理解している。	3.6	3.8	3.7
4. 礼文小学校は、子ども達に学力をつけさせようと努めている。	3.6	3.8	3.8
5. 礼文小学校は、子ども達に優しさと思いやりの心をつけさせようと努めている。	3.6	3.7	3.7
6. 礼文小学校は、子ども達にねばり強く取り組む力をつけさせようと努めている。	3.6	3.5	3.7
7. 礼文小学校は、子ども達に健やかな心や体力をつけさせようと努めている。	3.7	3.6	3.7
8. 礼文小学校は、学力向上の取組やその取組の成果を分かりやすく伝えている。	3.7	3.7	3.8
9. 礼文小の保護者は、PTA 活動で学校を支えようと努めている。	3.6	3.6	3.6

8月26日～30日 教育実習

先生になるための学習として、1週間礼文小学校に来ました。学習のお手伝いや休み時間に一緒に遊ぶなど、子ども達とたくさん接してくれました。ぜひ、先生になって、礼文で働いてください！

令和6年度 新体力テスト結果

【実施日】6月24日～28日

【判定結果】

□ A判定（3名）・B判定（13名）～全校児童の41%

□ A判定達成児童

（1年）柴田 岳さん

（2年）佐野 有架さん

（3年）望戸 ひかりさん

全体的に、握力、反復横跳び、立ち幅跳びの数値が高かったです。敏捷性、瞬発力、跳躍力に優れている事が分かります。ハチヨコで取り組んでいる縄跳び、マラソンの成果が表れています。

反対に上体起こしと長座体前屈が低い数値でした。上体起こしは腹筋とそこに関する筋肉がどれだけ長く頑張れるかが分かります。また、長座体前屈は体の柔軟性を見ます。

小学生のうち、筋トレよりも色々な運動をして神経系を向上させた方が良いといわれます。子ども達が体を動かすのが楽しくなるように、そして色々なことができるように今後も工夫していきます。

身体が柔らかくなると、運動能力向上、ケガをしにくくなる、正しい姿勢が身に付く、風邪を引きにくくなる、疲れにくくなる、等のメリットがあります。柔軟性があると、いいことばかりですので、体育にストレッチを組み込んで、柔軟性を高めることに努めていきます。また、今年は1回しかできなかった水泳ですが、水泳も柔軟性を高めるのに非常に効果がある運動です。水泳は、全身の筋肉を使うので、柔軟性が高まりやすいそうです。



本田先生



平井先生

9月 行事予定

- 1日（日）小学校陸上記録会
- 2日（月）振替休業日
- 3日（火）任命式・陸上記録会予備日①
- 4日（水）授業参観・懇談(高学年)・特別日課(2年生以上)
- 5日（木）陸上記録会予備日②
- 6日（金）授業参観・懇談(中学年)・特別日課(3年生以上)
1年生親子レク
- 8日（日）利礼地区PTA大会(利尻富士町)
- 9日（月）授業参観・懇談(低学年)
- 10日（火）特別日課・委員会⑦
- 12日（木）町研小学校大会(船小)・全校4h授業
- 13日（金）特別日課(3年生以上)・職員会議
香深地区小中連携 音楽乗り入れ授業

- 16日（月）敬老の日
- 17日（火）学芸会特別日課開始
- 18日（水）宿泊学習予備日
- 19日（木）宿泊学習(～20日)
- 22日（日）秋分の日
- 23日（月）振替休日・5・6年生親子レク
- 24日（火）ポスター貼り(3年生以上)
- 30日（月）新1年生知能検査

- 【フッ化物洗口】 毎週火・木曜日
- 【礼文検定試験】 毎週木曜日
- 【ハチヨコタイム】 毎週火曜日(5分間走)・木曜日(縄跳び)
- 【ALT来校日】 月曜日(3・4年/5年/6年)・木曜日(5年/6年)

HP更新中です

URL

<http://www.reikyoi.jp/reishou/>

QRコード



ぜひご覧ください！！